

## 2024 年度新年会実施報告

2025 年 2 月 19 日

担当幹事 徳田 有

2025 年 2 月 13 日、今年度の新年会が開催された。

場所は昨年と同じ Westin 都ホテル京都、参加者は 43 名。今年から新しく就任いただいた栄寿会名誉会長、村田恒夫様にも他の案件と予定が重なるなか参加いただけ、盛大な新年会となった。来賓には村田製作所執行役員、戸井孝則様、滋賀支部長西村昌雄様をお迎えした。参加者は最初低調だったが、次第に増えて昨年並みの支部会員に参加いただけたのは、会員が毎年新年会を楽しみにされているからだと感じた。

会は二部構成で行い、先ず戸井執行役員から「中期方針 2027 と直近の業績について」と題して講演していただいた。直近の業績については HP に掲載されているが、中期方針ではムラタは人、組織が大事という事を柱に、女性管理職比率のアップ、人のエンゲージメントアップを目指していると説明があった。業績は今後どれくらいになるかも説明があり、ムラタ OB として将来のムラタに対し多いに期待でき、一同聞き入った。また大阪万博にムラタも出展するそうで大変楽しみである。また、MMC からオリジナルの抗菌ハンカチをプレゼント頂いたことを付け加えたい。

その後、懇親会に移行した。今年は但馬前会長から推薦のあったマリンバ（marimba）演奏が盛大に行われた。我々にとって余り聞いたことがない楽器演奏は女性が 2 重奏され大迫力に圧倒された。アフリカ発祥のこの楽器はその後南米を経由してアメリカに伝わりそこで音響効果や鍵盤配置が洗練された現在のかたちになったらしいが、我々に馴染みのある曲（赤とんぼ、この道など）を初めに選んで演奏され、音量と同時に繊細な表現力のあるものとして一同堪能できた。

例年楽器演奏の後は歓談の時間を長時間取っていたが、今年は趣向を変えてクイズを全員で楽しんだ。各テーブル対抗で優勝を競った。

まず「ムラタあるあるクイズ」が繪谷会長の司会で行われた。このクイズはムラタに在籍した人なら誰でも知っているであろう内容が問題となり、例えば昔の長岡事業所本社の正門正面にあった細長い建物の通称名は何か？といったクイズが出題された。テーブルの中でも考えをまとめるのに苦労されていたテーブルもあり、昔の記憶を掘り起こすのに参加者全員がエキサイトし盛り上がった。会長の司会宜しきを得て接戦となった。

次の川柳クイズ「18 歳と 81 歳の違い」は今や年を重ねた我々の状態をおもしろおかしく皮肉ったもの。例えば「恋かなと 思っていたら ●●●」。●を当てるクイズ。このクイズでは予想以上に答えが簡単にでってしまった。我々が間違いなく老化している証かもと心配になった。

最後は澤崎理事の司会のもと、恒例の大抽選会で盛り上がった。この中にはホテルから提供された

ディナー券もあり、毎度商品選びに苦労するが参加者には喜んでもらえたように思う。司会の軽妙な音頭取りで無事楽しんでもらえたと感じる一日であった。

今年は新しいイベントを企画した結果、少々時間的に狭苦しくなった嫌いはあるが、マリンバ演奏、クイズ大会、抽選会と全員参加で楽しんでいただけた新年会にできたのではないかと思う。

PS ①宴会前の集合写真



新年会出席者（敬称略）

	田中	中西宮城	野村家木	塩山坂部	中西桑原	塚本豊島	園田古川	島谷林	西村八田	徳田常木	尾藤光川	田中加納	柴田	中原田中	澤尾	江川八木	中村
野崎	加藤	澤崎	盛	巽	鯨谷	村田	戸井			藤原		若村		但馬		中田	浅野

②マリンバ演奏、参加者写真（盛様作）のYouTube URL を会員に送付しております。ご鑑賞ください。URLご希望の方は、栄寿会事務局あてにメール送付ください。・・・事務局

③新年会 出欠連絡の際、近況ご報告内容（遅くなりましたが、新年会の実施報告で紹介させていただきます）・・・事務局

氏名（敬称略）	近況コメント
Hideki KOIKE	サンティアゴ巡礼に行ってきました。その帰りに、マリアの塔が完成したサグラダファミリア教会が有るバルセロナと、聖女の眠る不思議のメダイ教会が有り、オリンピック開催地のパリに寄って帰ってきました！
浅野 勝	年末に道路工事中の場所で自転車で転倒しケガを負いましたが体力も回復してきましたので参加します。
阿部富士夫	2年前の脊椎手術後のリハビリ通院、高血圧等の疾病通院と病院かよいの日々です。ネット通販、SNS動画サイト等を見るのが楽しみです。
井上二郎	元気にしていますが、酒を止めています。
塩山 耕司	近江八幡のガイドをまだやっていますが、2024年度で退会するかも！？？栄寿会もソロソロかも！？？会もソロソロかも！？？
加納 修	元気にしています。絵画教室、ヨガエアロビクス続けています。
家木英治	柑橘栽培に精を出しています。
岩崎哲也	2022年6月から第2の勤め先である、国際協力NGO、公益社団法人日本国際民間協力会（NICCOニッコ）で人道支援事業に携わっています。昨年は約4ヶ月ヨルダン・アンマンに駐在、今年は約3ヶ月ルーマニア・ブカレストに駐在し、ウクライナ人道支援事業を担当していました。プライベートでは、変わらずクラシックギター演奏、テニス、家庭菜園などを楽しんでいます。皆様のますますのご健勝とご活躍をお祈りしています。
義永喬士	氷見市に住んでいます私の所からJR乗り換えが多く、氷見高岡間の車の運転に家内の乗車が必要になった事などがあります。返信は指摘されている物に異なる事になりましたが、指摘されている場所に入らずこのようになりました。 膝の痛みが修復せず、困っています。
吉野幸夫	元気に過ごしております。昨年は、自費出版した小説「陸(きざはし)」が、滋賀県文芸出版表彰をいただきました。また、文芸思潮という雑誌の銀華文学賞でも入選を果たすことができました。2冊目として「当世西方見聞録」という村田製作所時代の経験を基に書いたサラリーマン小説を出版しています。ご興味のある方はお問い合わせ下さい。
久保田源七	今年は平穏な幕開けでした。体調をみて新年会への参加は遠慮させていただきます。
宮城俊實	毎日元気に過ごしています。酒量が年齢とともに減って来たのは喜ぶべきか、悲しむべきか、で過ごしております。
宮本義仁	股関節を痛めて、しばらく神妙にしています。
桐畑 善弘	ご無沙汰いたしております。2019年の「栄寿会だよりNo.54」に「定年退職後の時間の過ごし方」と題した拙文を投稿いたしました。実は、その後、そのときの"決意"を実践しつつあります。おかげさまで、心身ともに健康で、私なりに充実した"Golden Years"を過ごさせていただいております。（今回も所用がつかまっており、参加できずに申し訳ございません <m(__)m> ）
金子文彦	85歳となり、経営コンサルを引退、ゴルフも減少。一方、スキー・地域貢献・菜園は継続中です。地元・守山市にムラタ新拠点開設で、新しい仲間増加の期待大です・・・。
高橋武	メールアドレス、電話番号が変わりました。いくつかの病名と仲良くしています。
今村英二	間質性肺炎と腰椎圧迫骨折で歩行は自宅周辺を散歩、ただし、歩行は血中酸素濃度が90%を割ることがあり、保育園児よりも遅いノロノロ歩きです。家では読書やパソコンで過ごしています。一応元気にしています。

佐久間皓雄	下肢不自由車いす生活なので欠席します
氏家敏行	年齢相応に元気です。
若村茂一	変わりなく元気になっています。
小泉 衛	とし96歳になります。
松田 孝一	いまだに現役同様、フルタイムで仕事をいただいております、会員の皆様に久しくお目にかかれず残念ですが、今年も出席を見送らせていただきます。 最近 趣味でスタンダードジャズを歌い始めています。東京近郊の方がおられましたら、ぜひジャズハウス、代々木ナルのライブスケジュールをご確認のうえ、遊びにきていただければ幸いです。
西島 公	82歳を迎える歳となり、 出席しても語り合える知り合いの同輩も稀となり、 寂しい思いになります。
村田 恒夫	近況ではございませんが、当日、村田相談役は午後別件のご予定がある為、お酒は召し上がりず、13時頃に途中退席させていただきます。よろしくお願い致します。
多田 裕	弓道を始めて1年以上になり、来春の初審査に向けて年代を越えたお仲間との交流を楽しんでいます。
大井 隆明	日曜大工をして元気に過ごしています。今年はマンションの組合理事になり忙しくなります。
巽 哲夫	出席返信、遅くなって申し訳ありませんでした。
中西 稔	栄寿会事務局業務も理解度アップです。頂上はまだ見えないですが・・
中村正嗣	膝の不具合が辛いですが、何とか暮らしています。
長谷川直	お陰様で元気に過ごしております、物忘れが多くメモ用紙が増えましたが、くメモ用紙
田端 隆	回答が遅くなり、申し訳ありません。ギリギリまで調整を試みましたが、結局参加は難しくなりました。
藤原由嗣	年相応に腰、膝などの痛みが多いですが、何とか生存しています。
南井喜一	米寿を迎え、年相応に元気に暮らしています。出席の皆さんによりしくお伝えください。
八田 崇史	滋賀支部に所属していますが、但馬さんからお誘いを受けました。
尾藤宏孝	85歳になりました、健康元気で前向きに過ごしております。
浜地幸生	当日は以前から予定の所要があり参加できません。盛会を祈っています。
福井 則夫	体調不良のため欠席します。みなさんによりしく
福田允昌	いつもお世話になります。元気にすごしています。
多田 宏	脊柱管狭窄症でよちよち歩きます。
綿貫彰	明けましておめでとございます！家に引き籠もってしまわない様に、昨日から新年の出勤をスタートしました。健康監理の為に、当面は仕事をしたいと思ってます。本年も宜しく願い致します！
毛利晃	地域のいろいろな活動に参加して楽しんでいます。天候が良くなったら京都にも遊びに行きたいです。
野路孝志	中小企業でアドバイザーみたいなことを続けています。

澤崎 誠一	新年会の企画案内ありがとうございます。現役の頃に比べて在宅時間が増えました。お陰様で家族との対話や健康管理に費やし、ささやかな日々を静かに過ごさしております。大先輩の皆様とお会いできる日を楽しみにしております。何卒よろしく願い申し上げます
齋藤泰章	地域の交通バスボランティアを始めてから3年目に入ります。活動を通じて新しい方たちとのコミュニケーションの場も増え楽しくやっております。
葉名正一	大山崎町のICT支援員として、小中学校の子供達や先生方のサポート業務を続けています。